

Festival Internacional Jazz Plaza rinde homenaje a Irakere



La Habana, 15 ene (RHC) Un concierto homenaje a la legendaria agrupación cubana Irakere en el capitalino Teatro Nacional de Cuba marca hoy la segunda jornada del 35 Festival Internacional Jazz Plaza, cita que se extenderá hasta el día 19.

Convocados por el saxofonista Carlos Miyares, reconocidos músicos de la isla rendirán tributo esta tarde a esa banda 'todos estrellas', fundada y dirigida hasta su disolución por el multipremiado pianista y compositor Chucho Valdés.

Germán Velazco, Alexander Abreu, Dreiser Durrutí, Harold López-Nussa, Rolando Luna, Tony Rodríguez, Adel González, Yaroldi Abreu, Rafael Paseiro, Miguel González y Rodney Barreto, figuran entre los instrumentistas que rendirán tributo a la formación ganadora del premio Grammy en 1980, refiere Prensa Latina.

Luego, en el mismo teatro, subirán a escena la trompetista, saxofonista y cantante española Andrea Motis, el violinista Christoph Mallinger y The Cuban Sax Quintet, proyecto liderado por el saxofonista Germán Velazco.

En otras sedes las acciones corren a la cuenta de reconocidos instrumentistas y conjuntos convocados por la tradición de un festival que a lo largo de 35 ediciones se ubica entre los más prestigiosos del mundo.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/211948-festival-internacional-jazz-plaza-rinde-homenaje-a-irakere>



Radio Habana Cuba